

Mamoudzou, Le 13 décembre 2024

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Le MoDem Mayotte salue chaleureusement la nomination de François Bayrou comme Premier Ministre par le Président de la République.

Notre pays traverse une crise politique, économique et sociale majeure.

Or, les Français attendent des réponses concrètes à leurs nombreuses difficultés.

Pour cela, nous devons retrouver la stabilité de nos institutions ainsi que le chemin du dialogue entre toutes les parties prenantes de la vie démocratique de notre pays.

C'est au nom de l'intérêt général et en responsabilité que notre Premier Ministre va s'atteler à cette tâche difficile.

Ses qualités reconnues d'homme de dialogue et de consensus lui seront utiles pour mener à bien sa mission.

Le MoDem Mayotte reste mobilisé et continuera de faire remonter les préoccupations de la population mahoraise, en particulier en cette période cyclonique qui vient rappeler avec acuité nos fragilités et les défis auxquels notre territoire est confronté.

Kassandrah CHANFI  
Administratrice MoDem Mayotte